
智行理财网
工行二卡比一卡额度低？申请人资质是主要原因

很多卡友申请工行首卡额度太低，就想通过二卡来曲线提额，但是等二卡批卡后傻
了眼，额度竟然比一卡还低了。其实，这种情况很常见，毕竟工行信用卡不管是申
请几卡，都是单独重新进行审核的，影响批卡额度的因素还是当前申请人资质，下
面一起来了解下。

工行虽然被称为大妈行，其批卡率遥遥领先各大行，却并非是申请门槛低的原因，
相对于大多数银行，工行信用卡门槛要高的多，不管是一卡还是二卡，每次申请都
是重新审批，并且一卡的使用情况等对额度的影响微乎其微，银行主要还是看申请
人当前资质。

要是当前资质不是很好，那么二卡额度就可能会比首卡额度还要低。这个当前资质
包括很多方面，一般都是银行在审批过程中查询申请人征信才能察觉，比如你的人
行总授信过高，负债率过高，根据刚性扣减等原则，可能就会给你批个额度比较低
的卡。

                                    1 / 2



智行理财网
工行二卡比一卡额度低？申请人资质是主要原因

不过，不管到手的二卡额度比一卡额度低还是高，有一点是可以肯定的，就是两张
卡额度共享，并且以名下额度最高的那张卡为主。也就是说，一卡额度比二卡高，
那么两张卡的最高可用额度，就是一卡额度，而这种情况，最好是不要把二卡额度
调平。

建议最好是使用一卡多刷卡消费，按时还款，偶尔分个期之类的，等用卡6个月以
上，或者是距离首次调额6个月，再去向银行申请提额，等提额成功后，要是二卡
级别高权益好，可尝试将二卡额度调平，那么一卡就可以去注销了。

介绍阅读：
工行二卡额度会多吗？这里有两种可能
工行二卡查征信吗？3136办二卡可免批下卡！
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